
■司　　会　クラブ広報委員会　藤野益夫委員長
■ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「若者達」
　ソングリーダー 本田　誠会員
■四つのテスト　黙読
■開会点鐘　会長　小島　明

■お客様紹介
加藤善己様　新入会員（再入会）
熊井治孝様　東京日野RC50周年記念実行委員会委員長
西山尚之様　東京日野RC幹事

●50周年記念式典お礼挨拶

　熊井治孝様　東京日野RC50周年記念実行委員会委員
飛火野RCの皆さんには全員登録でご協力頂きありがとうございまし
た。水野ガバナーにもご来会いただきありがとうございました。無事式
典を終了できました。渡邉さんには式次第を含めて特にお世話になりま
した。参考に戴いた立川RCのプログラムを活用させていただきました。

●西山尚之様　東京日野RC幹事
黄クラブが地区大会で臨時事務局員の仙田さんが7月より当クラブの
事務局に入ります。

■ニコニコ報告　親睦委員会　谷　和彦委員長
メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
1.地区より、国際大会参加の礼状が届いてます。「日本から約7000名
参加、ガバナーナイトには650名の参加を戴き有意義な一時を過ごす
事が出来ました。」との内容です。
2.9月17～19日国立オリンピック記念青少年総合センターで、第13回
RYLAセミナー開催案内が届いてます。
3.先般、地区会長幹事会の打ち上げがあり席上表彰で当クラブは、会
員増強功労賞、ロータリー財団一人当り寄付優秀クラブ2位。国際大会
推進功労賞。（登録者第２位）の賞状を水野ガバナーから戴いた。
4.IMが11/11に開催されます。三浦次年度ガバナー補佐より、テーマは
「我がクラブの奉仕活動」です。パワーポイントで画像と1名のスピー
カーが必要です。又、ソングリーダーに渡邉会員をと要請されました。

■幹事報告　次年度幹事　河野和正
先週ホタル観賞会・懇親会御苦労さまでした。熊井実行委員長、西山幹
事ようこそいらっしゃいました、加藤さん再入会ありがとうございます。
1.マイロータリー今日登録のできる人にはガイドを渡します。できない
人は事務局で登録します。
2.ロータリー財団より、NEWS2016年6月号が届いてます。

■記念品贈呈　　ガバナー水野　功
韓国3650地区ガバナーより地区大会に感謝を表し記念品が馬場地区
大会実行委員長に届いたので贈呈します。

●出席委員会　梅田俊幸委員長
私が常に出席できず平吹副委員長のサポートで活動できました。今期
は全員登録を除き100％を2回達成しました。ガバナーを輩出・地区
幹事本田さんを含めてクラブで守り立てました。よかったと思われま
したので、次年度もこの雰囲気を継続できたらと思います。皆出席の
記念品は改めて贈呈します。ご協力ありがとうございました。

●親睦委員会　　谷　和彦委員長
毎回出席できずに皆さんにご協力戴き活動できました。基本方針で
掲げたプログラムは全て実行できました。親睦旅行は地区大会の会場
下見でザ・プリンスパーク東京に宿泊して、ホテル担当者とも話し合い
が出来大会の成功に寄与できました。ニコニコ大賞の発表は今回を
含めて安西副委員長と選定して来週発表します。

●会員組織委員会　栗山　博委員長
濱田副委員長、馬場委員長、他にたくさんのご協力を戴き増強できま
した。7月には例会で入会案内文を作り、本田会員から入会の手引き
が紹介されました。卓話で町田サルビアRCの井上氏から会員増強を
聞き、活動を強化しました、全員から候補者リスト28名が上がり例会
でアプローチを含め推薦者から経過を聞きました。推薦しましたが入
会に至らなかった方もいました。今期は天野さん長谷川さんをお迎え
しました。長谷川さんが増強を果してます。「ロータリーの友」で、入
会は推められたから、誘われたからで、毎期期末に多くの退会者が出
るとの記事を見ました。今期末は30名を目指しましたが27名で、期末
2名退会しますが来期期首に3名入会されます。

●奉仕プロジェクト委員会　生沼通男委員長
基本方針で地域社会のニーズに応えると掲げ、活動計画で地域行事に
積極的に参加し社会奉仕活動を継続的に実施するとしましたが、スプリ
ングリングフェスタひの、夢ふうせん、浅川クリーン作戦など継続事業
は、皆さんのご協力で全てクリアできました。ありがとうございました。

●ロータリ－財団委員会　大塚洋晃委員長
財団のプログラムを理解し、プログラムを支援すると基本方針にメ
ジャードナーを1名を目標にしましたが水野ガバナーがメジャードナー
で表彰戴きました。引き続き財団への理解を奨励したいと思います。
ご協力ください。

●米山奨学委員会　志野与志野副委員長
奨学事業に理解と支援を行ない会員の協力で寄付の目標を達成す
る。奨学生の例会出席卓話で事業の意義を確認。奨学会への理解と
寄付協力を求める。としました。今期、安西さん・中澤さんに寄付を戴
きました。

●献血について　谷　和彦会員
去年と今年日野市献血推進協議会の委員を拝命しています。日野・飛
火野RC合同で献血例会を行なっていますが、常日頃からの啓発も必
要です。「広報ひの」などでのPRが必要かと思います。推進協議会で
強力に推進します。協議会での話題は年間を通して献血が少ないとい
うことです。それぞれの事務所での啓発を更に推進し、献血について
考えてみていただければと思います。
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1302回 27 20 5 0 2 92.59％

27 18 7 0 2 92.59％第1300回

出席報告

※今週のメークアップ　天野さん 小髙さん 安西さん 渡邉さん 朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし

●米山について　　ガバナー　水野　功　
これまで2750地区と2580地区で学友会として一緒にやってきました
が、ここで学友会も単独でやる事になりました。賛助会員2000円で
寄付を呼び掛けて下さい。
国際大会はお世話になりました。次年度アトランタ大会の登録を済ま
せてきました。大槻さんは300名の参加を募るといわれてます。ご協
力ください。

ニコニコメッセージ
小島　明さん・・いよいよ来週で今年度、最後となりま　す。ご協力ありが
　　　　とうございました。来週はのむぞ！！
水野　功さん・・ビジターが多い日はうれしいですネ！そして、また久しぶり
　　　　に加藤さんのお顔にお会い出来、重ねて大変うれしく思います。
本田　誠さん・・一年間、皆様にお世話になりました。地区代表幹事のお
　　　　役目が終了します。ありがとうございました。
栗山　博さん・・妻の誕生日祝をありがとうございました。又、会員組織委
　　　　員会の活動報告をいたします。会員の皆様、１年たいへ　　　　
　　　　んありがとうございました。
平　良信さん・・この会場でのSAAの仕事は終了しました。一年回「シジュ
　　　　ウスマアセ」でした。（パシフィックベイスン地方のチャモロ語で
　　　　ありがとうございました）
藤野益夫さん・・加藤さんようこそ！！和歌山の港で金色のスズキがとれた
　　　　そうです。ギョギョーっと。何かよいことの前触れかな？
長谷川嘉則さん・おいしい肉をありがとうございました。すき焼きで食べさ
　　　　せてもらいました。来年も頂ける様に健康でいたいです！！健康で
　　　　いる為の趣味の釣りで先週は鮎が３０匹程釣れました。（山梨県
　　　　桂川にて）今週末は長野県に行く予定です！！
梅田俊幸さん・・今年度、出席委員会に対しましてご協力を賜りありがとう

　　　　ございました。
濱田宣郎さん・・加藤さんようこそ！！天野さんも復帰され皆で楽しくやっ
　　　　て行きましょう。
生沼通男さん・・小島さん、プロアマゴルフでの個人の部優勝おめでとうご
　　　　ざいます。おかげ様で団体戦でも小島チームが第３位となり良い
　　　　賞品をいただきありがとうございました。加藤さんの入会熱烈歓
　　　　迎いたします。
馬場弘融さん・・日野クラブの５０周年あらためておめでとうございます。
加藤善己さん、ようこそ！
星野幸夫さん・・あじさいが、雨に濡れてひときわきれいです。ところであ
　　　　じさいの花言葉は何だと思いますか？それは「移り気」だそうです。
河野和正さん・・本日は高幡での例会の最後です。元気で例会を楽しみま
　　　　　　　　しょう。
平吹正義さん・・小島会長、プロアマ優勝おめでとうございます。年度最後
を飾りましたね！
志野与志野さん・今月はバースディのお祝ありがとうございました。平成１
７年に入会大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。

■司　　会　会場設営委員会　平　良信委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■お客様紹介
来年度入会される守重昌之様・吉崎直司様です。ようこそ
いらっしゃいました。
■会長報告　会長　小島　明
今年度最終例会になりました。今期はIM.地区大会.日野RC50周年式典
があり多忙でした。国際大会には地区内で2番目の参加があり、いろい
ろご協力ありがとうございました。RI会長賞を戴きました。回覧します。
■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
長い2年間、ご協力ありがとうございました。次年度R財団委員長で
す。ご協力ください。
■引継式
小島会長より馬場次年度会長に朝倉幹事より河野次年度幹事に各々
バッヂ引き継がれ、馬場次年度会長から小島会長に河野次年度幹事
から朝倉幹事に記念品が贈られ引継式を終了。
■馬場次年度会長挨拶
チャーターメンバーですが公務で16年間離れ、その間名誉会員でした、
3年前に戻り、昨年7月から地区大会実行委員長を務めました。次年度
は会長を仰せつかりましたが河野幹事のお力を借り「和気藹々」をク
ラブのモットーに皆さんの協力を戴き運営して行きたいと思います。
■ニコニコ大賞発表　　親睦委員会　安西　清副委員長
濱田、平、藤野会員にニコニコ大賞の記念品贈呈。
■閉会点鐘　会長　小島　明

●慰労会
SAA平委員長の司会挨拶で始まった懇親会、参議院選挙の行方、舛
添前知事の政治資金不正使用、プロ野球セパ交流戦でのパ球団の強
さや後半戦、間近に迫ったリオ五輪等の話題で盛り上がり、定刻まで
親睦を深め平吹次年度SAA委員長の中締で閉会しました。

本日57,000円 累計1,214,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率101.2％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間

●奉仕プロジェクト委員会　生沼通男委員長

2016年 6月28日（火）第1303回  移動例会 会長・幹事引継式 於：浜寿司本店

▼トピックス
1.6月２0日プロ野球交流戦、ソフトバンク勝率765で2年連続トップで終了。
2.6月21日までに地震で被災した熊本で6名死亡。
3.6月23日シャープ株主総会で台湾の鴻海傘下入決議。
4.イギリス国民投票でEU離脱選択。キャメロン首相辞意表明、東証株価暴
落、円高進み一時90円台に。
5.6月26日名古屋市パロマ瑞穂スタジアムで行なわれた陸上日本選手権で
福島千里200メートルで22.88秒の日本記録を樹立。
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